
Seite 1 von 5 

N I E D E R S C H R I F T 

 

über die Sitzung der Gemeindevertretung Vollstedt am Mittwoch, dem 17.09.2014, 

20:00 Uhr, in Vollstedt, "Dörpshuus", Dörpsstraat Nr. 43  

 

Beginn: 20:00 Uhr Ende: 21:45 Uhr 

 

 

 

Anwesend: 

Bürgermeister 

 Hans-Jakob Paulsen   

Gemeindevertreterin 

 Sabine Nahnsen   

Gemeindevertreter 

 Gerd Borchardt   

 Jakob-Peter Danklefsen   

 Hans-Martin Hansen   

 Holger Jensen   

 Jens-Nahne Petersen   

Protokollführerin 

 Levke Bahnsen   

 

Nicht anwesend: 

  

 

 

Die Tagesordnung gliedert sich nunmehr wie folgt: 

I.  Öffentlicher Teil 

1 Eröffnung und Begrüßung    

2 Einwohnerfragestunde    

3 Genehmigung der Niederschrift    

3.1 Genehmigung der Niederschrift vom 18.06.2014    

3.2 Genehmigung der Niederschrift vom 01.09.2014    

4 Titelüberschreitungen    

5 Beratung über die neue Dacheindeckung des Dörpshuuses    

6 Beratung und Beschlussfassung über die Bezuschussung des 125 jährigen 

Jubiläums der Feuerwehr Vollstedt    

7 Bericht des Bürgermeisters    

8 Bericht der Ausschussvorsitzenden    

9 Anträge    

10 Verschiedenes    

 

 

Sitzungsverlauf: 

Zu Punkt  1 der TO: 

(Eröffnung und Begrüßung) 
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Bürgermeister Hans-Jakob Paulsen begrüßt alle Anwesenden recht herzlich, insbe-

sondere die sechs erschienenen Zuhörer und Levke Bahnsen, die mit der Protokoll-

führung beauftragt wird.  

Es ergehen keine weiteren Änderungswünsche der Tagesordnung. Gegen die Form 

und Frist der Einladung werden keine Einwände erhoben. Die Beschlussfähigkeit 

wird festgestellt.  

 

 

 

 

Zu Punkt  2 der TO: 

(Einwohnerfragestunde) 

Es ergehen keine Wortmeldungen. 

 

 

 

Zu Punkt  3 der TO: 

(Genehmigung der Niederschrift) 

 

 

Zu Punkt  3.1 der TO: 

(Genehmigung der Niederschrift vom 18.06.2014) 

Jakob-Peter Danklefsen teilt mit, dass er das Protokoll vom 18.06.2014 nicht erhalten 

hat. Das Protokoll wird ihm daher nachträglich zugesandt.  

 

Holger Jensen merkt an, dass es sich in TOP 12 nicht um das Grundstück von Jan-

Ove Jensen handelt, sondern um die dahinter liegende Ausgleichsfläche.  

Das Protokoll vom 18.06.2014 wird daher wie folgt geändert:  

- Bereits in der letzten Sitzung teilte Holger Jensen mit, dass dringend eine 

Entwässerung der Anpflanzung auf der Ausgleichsfläche hinter dem Grund-

stück von Jan-Ove Jensen notwendig ist, da es bereits zu Absackungen kam. 

Bürgermeister Paulsen erklärt, dass hierfür ein Einlauf in die Anpflanzung ver-

legt werden soll.  

 

Es ergehen keine weiteren Einwände. Die Niederschrift wird mit einer Enthaltung ge-

nehmigt.  

 

 

 

Ja 6  Nein 0  Enthaltung 1   

 

Zu Punkt  3.2 der TO: 

(Genehmigung der Niederschrift vom 01.09.2014) 

Jakob-Peter Danklefsen teilt mit, dass er das Protokoll vom 01.09.2014 nicht erhalten 

hat. Das Protokoll wird ihm daher nachträglich zugesandt.  

 

Das Protokoll wird mit drei Enthaltungen genehmigt.  

 

 

Ja 4  Enthaltung 3   

 

Zu Punkt  4 der TO: 

(Titelüberschreitungen) 
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Es liegen keine Titelüberschreitungen vor.  

 

 

 

Zu Punkt  5 der TO: 

(Beratung über die neue Dacheindeckung des Dörpshuuses) 

Bereits in den vergangenen Sitzungen wurde darüber gesprochen, dass es erforder-

lich ist, einige Sanierungsmaßnahmen am Dach des Dörpshuuses vorzunehmen, da 

an einigen Stellen Wasser durchdringt.  

 

Bürgermeister Paulsen schlägt vor, eine komplette Dachsanierung vorzunehmen. Die 

Materialkosten würden sich auf ca. 10.000,00 Euro belaufen. Es muss entschieden 

werden, ob die Arbeiten dann von der Gemeinde selbst durchgeführt werden sollen 

oder ob eine Firma beauftragt werden soll.  

 

Gerd Bochardt schlägt vor, dass über die Bauabteilung eine Ausschreibung erfolgen 

soll, in der insgesamt drei Firmen angeschrieben werden.  

 

Die Gemeindevertretung stimmt diesem Vorschlag einstimmig zu. Erst wenn ein An-

gebot vorliegt, sollen weitere Entscheidungen getroffen werden.  

Bürgermeister Paulsen erklärt, dass die Kosten für die Sanierung auf jeden Fall im 

nächsten Haushalt mit eingeplant werden.  

 

 

Ja 7  Nein 0   

 

Zu Punkt  6 der TO: 

(Beratung und Beschlussfassung über die Bezuschussung des 125 jährigen Jubiläums der Feuerwehr 

Vollstedt) 

Bürgermeister Paulsen schlägt vor, dass die anfallenden Kosten für das Jubiläums-

fest inklusive der Eintrittsgelder für die Kameraden der FF Vollstedt  von der Ge-

meinde übernommen werden sollen, sodass kein Geld aus der Kameradschaftskas-

se der Feuerwehr Vollstedt entnommen werden muss.  

 

Die Gemeindevertretung stimmt diesem Vorschlag einstimmig zu.  

 

Wehrführer Frerk Brodersen bedankt sich im Namen der Feuerwehr recht herzlich.  

 

Ja 7  Nein 0   

 

Zu Punkt  7 der TO: 

(Bericht des Bürgermeisters) 

Bürgermeister Paulsen berichtet über folgendes:  

 

 für den Spielplatz der Gemeinde Vollstedt wurden neue Spielgeräte ange-

schafft und bereits aufgestellt 

 

 in der Gemeinde sind einige Straßenschilder ausgeblichen. Diese sollen nach 

Langenhorn zu Frau Tanja Paulsen gebracht werden, um sie dort aufarbeiten 

zu lassen. Bei einer Neubestellung der Schilder müssten evtl. neue Halterun-

gen mitbestellt werden, sodass die Kosten um einiges höher wären. Somit hat 

man sich für die Auffrischung der Schilder entschieden.  
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 Es haben einige Eltern einen Antrag gestellt, ihre Kinder in einem anderen Kin-

dergarten unterbringen zu wollen. Das Problem hierbei ist, dass die eigenen 

Kindergartenplätze im Struckum nicht voll besetzt sind, der kommunale Anteil 

jedoch trotzdem bezahlt werden muss.  

Es wird in nächster Zeit ein Gespräch zwischen einigen Eltern, dem Amtsvor-

steher und den betroffenen Bürgermeistern stattfinden.  

 

 Der Schulverband hat am 24.09.2014 eine Arbeitssitzung. Hier wird unter an-

derem die Einführung eines gymnasialen Zweiges in der Gemeinschaftsschule 

Bredstedt Thema sein.  

 

 Überarbeitung des Finanzausgleichsgesetzes (FAG)  

 

 

 

 

Zu Punkt  8 der TO: 

(Bericht der Ausschussvorsitzenden) 

Es erfolgen keine Wortmeldungen.  

 

 

 

Zu Punkt  9 der TO: 

(Anträge) 

 Der Förderverein Stationäres Hospiz Nordfriesland e.V. bittet die Gemeinde 

Vollstedt, eine Patenschaft zu übernehmen.  

Das Hospiz hat ein Defizit von über 100.000 Euro im Jahr. Dieses Defizit kann 

mit Spenden nicht mehr ausgeglichen werden.  

 

Die Gemeindevertretung stimmt dem Antrag des Fördervereins einstimmig zu 

und gewährt einen Jahresbeitrag von 250,00 Euro.  

 

 

Ja 7  Nein 0   

 

Zu Punkt  10 der TO: 

(Verschiedenes) 

 Gemeindearbeiter Max Melfsen teilte mit, dass die für ihn zur Verfügung ge-

stellte Motorsense kaputt ist. Die Sense wurde bereits in Reparatur bei Hör-

cher gegeben. Dort wurde mitgeteilt, dass ein neuer Vergaser eingesetzt wer-

den kann, jedoch nicht garantiert werden kann, dass dies den Schaden behe-

ben würde.  

Die Gemeindevertretung ist sich einig, dass die Sense nicht repariert werden 

soll, dafür jedoch eine neue angeschafft wird. 

 

 Bürgermeister Paulsen teilt mit, dass Ende September erstmalig ein Amtsblatt 

erscheinen soll. In der ersten Ausgab werden jedoch noch keine Artikel über 

die Gemeinde Vollstedt erscheinen. In dem Amtblatt kann die Gemeinde, so-

wie Vereine oder auch die Feuerwehr Artikel veröffentlichen, die Artikel müs-

sen jedoch selbst geschrieben werden. Kosten entstehen nicht, da das Amts-

blatt hauptsächlich aus Werbung finanziert wird. 
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 Auch in diesem Jahr soll es eine Seniorenfahrt geben. Geplant ist eine Fahrt 

zu den Kohltagen nach Dithmarschen. Hier soll dann ebenfalls eine Besichti-

gung der Kohlfabrik stattfinden. Die Seniorenfahrt ist für Ende Oktober ange-

setzt.  

 

 In vielen Gemeinden findet bereits „Essen in Gemeinschaft“ statt. Es wurde 

angeregt, dies auch in der Gemeinde Vollstedt zu organisieren. Bürgermeister 

Paulsen teilt mit, dass es dagegen keine Einwände gibt, dies müsste jedoch 

von den Bürgern der Gemeinde selbst organisiert werden.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Der Bürgermeister Die Protokollführerin 

 

 

 

 

 


